



秋田県看護連盟ポリナビワークショップで講演(4月29日)



上／右／「石川県看護連盟総理官邸見学」閣僚写真を撮影する同場所で撮影。下／第2次安倍内閣



看護職一人ひとりも、自らの価値と政治との関わりを熟知し、近未来のために現状を変えることができる存在として、各々の声を発するときです。お互いを信じて、いまできることを着実に実行していくうではありませんか。私たちが、国政を健全化する。

高らかに声を上げていきましょう

としての痛切な願いです。一人ひとりの苦しみや悩みを知り、それを同じ言葉で他者へと伝え、ともに解決していくことを、絶えず期待し続けています。

看護問題解決へのさらなる段階に力強く踏み出しましょう

各地の選挙等において看護連盟の会員が、常に熱心に支援を続けていることに対して、各々の議員が感謝し、これから看護問題に取り組んでいくことに対する意思の現れです。地道な活動の積み重ねを経て、お互いの信頼感が醸成されたからこそ、議連の規模もこのよう大きくなつて参りました。

これからはいよいよ、双方が連携し、現場の問題をつぶさに見聞きして諸々の課題解決に取り組んでいく段階へと進みます。それを一層力強くするためには必要なことは、志をひとつにする看護職の議席を獲得し、機動力を高めるました。これは改めて言つまでもなく、ことです。

医療福祉職出身議員も立ち上がっています！

現在国会では、医系33名（歯科医師8名を含む）、薬系4名、看護系2名、検査系2名の医療職議員が活動しています。また福祉系の議員も複数います。国会議員の背景と言えば、議員二世、秘書経験者、政治記者、弁護士などが話題にあげられます。しかし現在は、最前線で社会保障を実現している各職種が自ら国政に関与するようになつてきています。これは、次代にフィットする社会保障制度体系の再構築を急が

なければならぬといいう、各々の分野の専門家たちの極めて現実的な危機感による変化ではないかと思います。

社会保障に携わる者はみな、現状の問題点を明示し、効果的な制度改革について提言する責務を負っている、それを果たすためにいま行動しよう、と立ち上がったのだと。

また選択する側もまた、現場をよく知る者たちに解決の端緒づくりとその牽引役とを希求するようになつていて。だからこそ、社会保障の担い手たちが信頼を勝ち取る割合が高くなつてきた。現代の日本人は、それほどまでに政治の停滞を憂い、時代に合つた・次代を先取りする政治への目利きができる。このように考えていくと、私は7月21日が待ち遠しくなりません。



志をひとつにする看護職の議席を獲得し機動力を高める時です！

高階 恵美子 参議院議員



自民党大会で参議院議員選挙必勝ガンバ口号を担当(3月17日)



厚生労働委員会で質問(3月21日)



国家基本政策委員会理事として臨む党首討論(4月17日)

を訴えていくべきだと考えます。例えばもし、すべての会派の議員たちが「厚生労働行政にまつわる様々な法案は国民のいのちの尊厳と安寧な暮らしの維持に直結するのだから、何をおいても最優先で審議を進めなければならぬ」と決意し、覚悟を決めて国会に臨んでいるのであれば、いまのような状態を容認するはずがない、こうした停滞を招くはずもないと考えるのであります。

参議院が滞る理由は一般に、与党第一党の議席が議員定数の1／3しかない、いわゆる「ねじれ」のめどと説明されています。けれども私は、それに付随する数々の理由にも着目し、改善しております。

国民を救済する社会保障を交渉の材料として天秤にかけ、立場や思惑だけではござり合いを繰り返すのではなく問題解決できず、国益を損なうことにつながるだけだと思うのです。そうした憤りを感じる度に私は「仲間がほしい」と思います。これは参議員として、看護職として、一国民として天秤にかけ、立場や思惑だけではござり合いを繰り返すのではなく問題解決できず、国益を損なうことにつながるだけだと思うのです。

院議員として、看護職として、一国民として天秤にかけ、立場や思惑だけではござり合いを繰り返すのではなく問題解決できず、国益を損なうことにつながるだけだと思うのです。そうした憤りを感じる度に私は「仲間がほしい」と思います。これは参議員として、看護職として、一国民として天秤にかけ、立場や思惑だけではござり合いを繰り返すのではなく問題解決できず、国益を損なうことにつながるだけだと思うのです。